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Дмитрий Хворостовский 

«Не рассчитывайте, что я посвящу себя эстраде» 

 

 
– Вы живете за границей и можете оценивать нашу культуру со стороны. Неужели она действительно 
умирает? 
– Не думаю. Совсем недавно у меня был концерт с оркестром Владимира Спивакова. Музыканты в великолепной форме. В 
Москве построили Дом музыки с несколькими залами и студиями записи. Но система музыкального образования в школе 
должна быть иной. Уже сформировано два поколения музыкально неразвитых людей. 
 

 
– Можете предложить свою? 
– Я работал в обычной общеобразовательной школе учителем. В середине урока ребята начинали клевать носом. Но 
однажды мне надо было показать три различные оперные арии. Я сел к инструменту и спел басовую, баритонную и 
теноровую арии. С тех пор ученики ходили за мной табунами, мы даже организовали хор. Я уверен, что многие из них до 
сих пор интересуются музыкой. 
 

 
– Почему вы не поете на сцене Большого? 
– Если бы была интересная постановка интересного режиссера, то я был бы только рад. 
 

 
– У вас вышли новые диски с советскими и военными песнями. Почему? 
– Я вырос на них. Песни Соловьева-Седого, Бабаджаняна, Пахмутовой – это классика нашей эстрады. 
 

 
– Но дисков вряд ли хватит на всех ваших поклонников... 
– В мае пройдет тур по городам страны. Начнется он концертом в Москве 9 мая. Обязательный пункт остановки – мой 
родной город Красноярск. Остальные города пока уточняются. 
 

 
– Вы и впредь будете исполнять современные песни? 
– Я оперный певец. Не рассчитывайте, что я, подобно Кобзону или Магомаеву, посвящу себя эстраде. 
 

 
– Вы производите впечатление очень спортивного человека. 
– Конечно, я поддерживаю себя в форме, но серьезно спортом не занимаюсь. Мне многое дали родители и природа-
матушка. 
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